
 

Cosa ne pensano gli studenti del Corso 
(SOCI anziani della IPERCOOP di Brindisi) 

 

 

La terza eta' è triste per chi è tagliato fuori dai computer ;grazie a questo corso e alla pazienza di 

tutti i ragazzi  (bravissimi)e ad ipercoop che ci dà questa possibilità, speriamo di ridurre il gap che 

ci penalizza 

Letizia Massimo 

 

Io sono Filiberto Tondo e sto frequentando il corso d'informatica presso la sede coop di Brindisi. 

Siamo seguiti da un gruppo di studenti e docenti della scuola Giorgi, che con pazienza cercano di 

insegnarci ad adoperare il computer in quanto la maggior parte di noi siamo alle prime armi e 

devono avere molta pazienza, oltre alla loro preparazione. 

    Filiberto Tondo 

 

Sono completamente digiuno  di computer ed è la prima volta che partecipo  ad  un corso di 

informatica. Perciò ho difficoltà nel seguire le spiegazioni, non per carenza dei Tutor che  sono 

abbastanza preparati.  In ogni caso il corso mi è stato molto utile e spero, se ci sarà un'altra 

occasione , di partecipare più attivamente. Comunque Vi ringrazio per l'occasione che mi avete 

dato. 

Campeggio Vittorio  

E' un corso  utile per avere le prime nozioni sull'uso del computer.Il professore e i ragazzi sono 

molto validi. 

Maria Bacchettini e Rosa Cisaria 

 

“E' il secondo anno che partecipo al Corso, serve ad arricchire le conoscenze sul computer e 

ringrazio la Coop  per questa possibilità che mi ha dato inoltre devo ringraziare i tutors ed il docente 

che sono molto disponibili e preparati”. Con simpatia saluto. 

Di Serio Vincenzo 

 

“Sono molto contenta di frequentare questo Corso, mi dà la possibilità di acquisire conoscenze 

tecniche anche semplici da praticare per risolvere problemi quotidiani  con il PC e poi sono 

veramente riconoscente alla Coop ed al team : Teacher e  tutors veramente bravi e preparati. Grazie 

e  continuate così. 

Carbini Lonia 

Questo corso è ottimo e mi trovo bene, saluti. I giovani che insegnano sono all'altezza. 

Francesco e Luigi 

 

Finalmente un Corso completo con un bel gruppo omogeneo e simpatico con cui condividere le 

stesse esperienze. Gli insegnanti  e i tutor sono molto disponibili e molto preparati. Grazie a tutti. :) 

                                                       Anna Argese 

 

Oggi 20 del mese di novembre, sarebbe il 4° giorno di lezione di computer presso la coop estense di 

Brindisi. Il commento che posso dare è che è importante ed utile. 

 
Ritengo che il corso programmmato dalla Coop estense di Brindisi è stata un'idea utile e 

interessante per le persone anziane. 

 

 

 



Cosa ne pensano i NEO-DOCENTI del Corso  
(Studenti della specializzazione di Informatica dell‘ ITT Giorgi di Brindisi 

 
SIMONE SOLIMEO : Trovo questo corso molto interessante e istruttivo perchè è bello 

interfacciarsi con una realtà decisamente diversa da quella prettamente scolastica 

 

EMANUELE MARRAZZA: bello, interessante soprattutto passare dall'altra parte della “barricata”, 

una volta tanto posso spiegare invece di “subire”, passando da studente a docente, esperienza 

istruttiva e interessante!!! 

 

SILVIA CRASTOLLA: Questo è il secondo anno che faccio questo progetto, e devo dire che è 

molto interessante confrontarsi con gente più grande a cui insegnare. 

 

ALESSIA GENNARI: questo corso è molto interessante perchè mi aiuta molto a migliorare la mia 

capacità di spiegare le cose. 

 

MAURO CIPRIANI: Il corso mi ha insegnato parecchio , e soprattutto ho potuto intraprendere le 

mansioni di un professore. Spero un giorno di poterlo rifare. 

 

IVANA D’ORIA :trovo  questo corso molto interessante e istruttivo, perchè aiuta a relazionarmi 

meglio e capire tutta la fatica che fanno i nostri professori per insegnarci questa materia. 

 

LUCA RINELLI: E' stata un esperienza molto interessante e appassionante. Mi ha aiutato molto a 

capire come organizzare un discorso, come spiegare e sopratutto come si sente un professore: la 

pazienza necessaria e la soddisfazione quando ti rendi conto di essere riuscito nel tuo compito. 

 

DAVIDE GIOSA: E' la seconda volta che ripeto questa esperienza. Ancora più interessante ed 

ancora più educativo. La mia pazienza è salita di molto ! 

 

SIMONE SIGNORI: Sono un novellino, per me questo è il primo anno che frequento il corso Tutti 

in Rete. E' una esperienza fantastica che se sarà possibile riproverò. 

 

ROBERTA FERRARO: È il secondo anno che ripeto questa esperienza, mi sembra molto 

interessante perché fa prendere consapevolezza della difficoltà e delle soddisfazioni che il lavoro di 

insegnante può dare. Se mi capitasse di rifarlo, lo farei sicuramente. 

 

BENEDETTA RIZZO: per me non è stata un esperienza nuova, ho voluto ripetere questo corso 

perché l'anno scorso è stata un progetto che mi ha dato la possibilità di relazionarmi con persone più 

adulte e aiutarle ad usare il computer. Questo corso mi ha fatto capire la fatica che i professori fanno 

ad insegnare e la pazienza che ci mettono con noi studenti. 

 

DAVIDE PISANI: Bellissima esperienza, è la prima volta che la faccio, davvero ottima !   

 

FRANCESCA DISTANTE : E' il primo anno che partecipo a questo corso, è  un'esperienza nuova e 

molto interessante. Mi ha fatto capire che non tutti conoscono il computer e le loro funzionalità. Se 

mi capitasse di rifarlo, accetterei molto volentieri. 

 

ANGELA PRUDENTINO :E' un'esperienza davvero utile e formativa sia per gli adulti che per noi 

ragazzi. Le persone che vi hanno partecipato hanno reso questo corso più speciale. 

 

MATTEO MARIANO : Sono un po' negatuccio a spiegare, ma è un'esperienza molto interessante 

per sentirsi come un professore. 


